

## Récompenses :

# le département met à l'honneur ses agents

Jeudi 7 novembre, au terme de la commission permanente et en présence des conseillers départementaux, Philippe Guet, président du conseil départemental, a remis la médaille d'honneur régionale, départementale et communale à 36 agents, la médaille d'honneur du travail à 19 agents ainsi que la médaille départementale à 31 retraités de la collectivité. Ces décorations récompensent l'engagement, le professionnalisme et le dévouement des agents et retraités de la collectivité.

Trente-six agents ont reçu la [médaille d'honneur régionale départementale et communale](#).



*Médaille d'honneur régionale, départementale et communale,  
Échelons (de gauche à droite) Argent, Vermeil et Or*

- **Échelon « argent » pour 20 années d'activités :**
  - Madame Laurence Bigot, de la Direction enfance famille ;
  - Mesdames Stéphanie Callu et Sylvie Marsac, Messieurs Guillaume Bernard et Christophe Chalons, de la Direction des routes et mobilités ;
  - Madame Patricia Bujéau, de la Direction finances et conseil de gestion ;
  - Madame Sylvie Limet, Messieurs Florent Buzon, Mickaël Jarnigon et Raphaël Salah Ben Ali, de la Direction éducation jeunesse ;
  - Monsieur Thierry Chauvin, de la Direction du patrimoine ;
  - Mesdames Christine Clément et Marie-Hélène Fitou, de la Direction du développement social du territoire ;
  - Mesdames Nathalie Rouppillard et Dilek Karabag, de la Maison départementale de l'autonomie ;
  - Madame Angélique Loquineau et Monsieur Vincent Tison, de la Direction ressources et innovations des solidarités ;
  - Madame Alexia Pavier, de la Direction innovation et qualité de service ;
  - Madame Nadine Pomies, de la Direction des ressources humaines ;
  - Monsieur Thomas Tran Van, de la Direction de la transformation numérique.
- **Échelon « vermeil » (30 années d'activités) :**
  - Mesdames Viviane Benoit-Douady, Isabelle Foultier et Monique Magalhaes, de la Direction ressources et innovations des solidarités ;
  - Messieurs Patrick Cochonneau et Laurent Gauthier, de la Direction des routes et mobilités ;
  - Mesdames Marie-Laure Froux et Isabelle Villain, de la Direction éducation jeunesse ;
  - Madame Anne Le Méro, de la Maison départementale de l'autonomie ;
  - Monsieur Laurent Payet, de la Direction de la logistique ;
  - Madame Gisèle Rincheval, de la Direction générale adjointe Loir-et-Cher attractif.
- **Échelon « or » (35 ans d'activité) :**
  - Madame Patricia Maillerie, de la Direction enfance famille ;

- Messieurs Laurent Allaire, Eric Gendrier, André Plachta et Christophe Racine, de la Direction des routes et mobilités ;
- Madame Claudine Petit, de la Direction de la médiathèque départementale.

Créée en 1945, cette médaille est décernée par l'autorité territoriale, accompagnée d'un courrier ainsi que d'un diplôme signés par le Préfet de Loir-et-Cher ou son représentant. La médaille d'honneur régionale, départementale et communale est une des rares médailles civiles pour laquelle les règlements autorisent le port du ruban ou de la rosette à la boutonnière.

Dix-neuf agents ont reçu la [médaille d'honneur du travail](#) :



*Médaille d'honneur du travail  
Échelons (de gauche à droite) Argent, Vermeil, Or et Grand Or*

- **Échelon « argent » pour 20 ans d'activités :**
  - Mesdames Anne Bertrand, Adélaïde Boullier, Marie-José Cunha, Géraldine Guillard, Fabienne Lecoupt, Brigitte Louchard, Christine Perrin et Monsieur Patrick Berland, de la Direction enfance famille ;
  - Monsieur Alexandre Bourgoïn-Gaillard, de la Direction des routes et mobilités ;
  - Monsieur Xavier Fonteyne, de la Direction de la transformation numérique.
- **Échelon « Vermeil » pour 30 ans d'activités :**
  - Mesdames Yamina Camps, Marie-Claude Delcourt et Catherine Loiseau, Messieurs Jean-Marie Buttieu et Olivier Launay, de la Direction enfance famille.
- **Échelon « or » pour 35 ans d'activités :**
  - Mesdames Anne Fouqueray et Clara Gasnot, Messieurs Martial Drieu et Philippe Heltzle, de la Direction enfance famille.

La médaille du travail est une distinction honorifique qui a pour but de récompenser l'ancienneté de services d'un salarié, la qualité de ses initiatives prises dans l'exercice de sa profession ou ses efforts pour acquérir une meilleure qualification.

Trente et un agents retraités du département ont également été récompensés.

- Mesdames Maria del Carmen Arranz, Yamina Camps, Evelyne Chartier, Laurence Cherruau, Brigitte Daval, Véronique Diguët, Nadine Dizier, Brigitte Dulsky, Yasmine Foucault-Mandereau, Gisèle Fischer, Catherine Garnier, Barbara Gorecki, Marie-Madeleine Hatton, Fabienne Hardouin, Florence Kergall, Florence Longépé, Catherine Louvel, Nadine Pomies, Claudine Rabotin et Pascaline Saxe ;
- Messieurs Gilles Allet, Franck Arnou, François Barbier, Alain Bignon, Jean-Marie Cadoux, Marcel Chesneau, Jean-Pierre Dutray, Didier Leray, Bernard Malard, André Plachta et Patrick Renard.

**« Ces médailles ne sont pas seulement le témoignage de la volonté du département de valoriser le travail de ses agents mais la reconnaissance de leur contribution inestimable à renforcer les services publics et à améliorer la qualité de vie des habitants du Loir-et-Cher. Je tiens à exprimer ma profonde gratitude et mon admiration pour nos agents et retraités qui, par leur engagement sans faille et leur professionnalisme, ont contribué au rayonnement de notre département. »** a déclaré Philippe Gouet, président du conseil départemental.